

Plan El Salvador Seguro incide en disminución de migración a Estados Unidos

presidencia.gob.sv/plan-el-salvador-seguro-incide-en-disminucion-de-migracion-a-estados-unidos/



Gracias a la implementación del Plan El Salvador Seguro han disminuido las cifras de migración de connacionales hacia los Estados Unidos en un 60%, según registros de la Patrulla Fronteriza de ese país, así como la información revelada por la Embajadora de Estados Unidos en El Salvador, Jean Manes.

En cuanto a la cifra de menores no acompañados detenidos en la frontera sur de Estados Unidos, de acuerdo con el reporte del Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos, la cifra disminuyó notoriamente, de 9,143 casos en 2017, a 2,690 en 2018 (octubre 2017 a mayo 2018), es decir en un 339%.

El Salvador figura con la menor cantidad de casos de este tipo, en relación con países como Guatemala, Honduras y México, con 16,480, 6,350 y 6,690, respectivamente.

El Plan El Salvador Seguro consta de cinco ejes para enfrentar -a corto y mediano, y largo plazo- la violencia y la criminalidad en el país, garantizar el acceso a la justicia y la atención y protección a víctimas.

Cabe destacar que El Salvador ha cumplido a cabalidad y con total seriedad los compromisos, adquiridos en el marco de la Alianza para la Prosperidad, de trabajar incasablemente por reducir los niveles de migración, y así lo demuestran irrefutablemente las cifras.

En ese contexto, el presidente Salvador Sánchez Cerén viajó a Guatemala a reunirse con sus homólogos Juan Orlando Hernández y Jimmy Morales, de Honduras y Guatemala, respectivamente, y el Vicepresidente de Estados Unidos, Michael Pence, para tratar, entre otros temas, la situación de los migrantes detenidos en la frontera sur del país norteamericano.

San Salvador, 27 de junio de 2018.